

Reflexión 23

Es posible vivir tranquilo,

Estaba pensando que es absolutamente necesario que el objetivo para el cual el creador creó el mundo, y que el objetivo por el cual el creador nos dio una sagrada Torá. El propósito para el cual el creador nos creó a cada uno de nosotros, ese objetivo necesariamente tiene que estar al alcance de cada uno; no es posible que el creador nos ponga un objetivo, que solamente unos pocos elegidos sean capaces de alcanzar. Es evidente que el objetivo para el cual el creador nos creó es un objetivo que cada uno de nosotros puede alcanzar ¿y cuál es el objetivo de la vida? El objetivo es la fe y la fe es algo que cada persona es capaz de lograr, de eso se desprende que incluso la persona que no están sabía ni tan inteligente es capaz de alcanzar su objetivo en la vida. cada persona puede alcanzar una fe completa ¿qué era lo que faltaban el mundo desde el momento en que el creador creó el mundo? ¿qué es lo que faltaba? Faltaba la fe, la paz es producto de la fe; cuando no hay paz entonces ni siquiera un mundo entero alcanza para que convivan dos personas. Pero cuando hay paz, entonces incluso es posible que un millón de personas quepan en una habitación.

Todas las virtudes del ser humano son producto de la fe, todas las virtudes, la generosidad es producto de la fe, tener un buen corazón es producto de la fe, todo es producto de la fe; la persona que tiene fe en el creador ama a todo el mundo, ama al creador ¿qué desea esa persona? Que todos tengan éxito; que los hijos del creador tengan éxito, todo el tiempo hora al eterno por los demás, para que tenga el eterno misericordia de ellos como con él, que tengan todos éxito.

La paz es producto de la fe si crees al creador en tu interior hay paz y transmites paz, la fe completa eso es lo que produce paz, y esa persona vive en paz y valora la paz y la busca; esa persona es humilde, paciente, generosa, tiene todas las virtudes, esa persona no se enoja.

el enojo es por falta de fe. La persona que tiene fe esa persona no es arrogante, la arrogancia es falta de fe, esa persona no odia a nadie. El odio es falta de fe. ¿A quién va a odiar, siendo que todos somos hijos del creador? La persona que tiene fe es una persona que busca la paz, esa persona ama todos, porque todos somos hijos del creador. La persona que tiene fe en el creador es una persona fuerte, no necesita que los demás la fortalezcan ¿quién necesita que le den fuerzas? Únicamente aquel que no tiene fe, la persona que tiene fe sabe que las dificultades provienen del cielo, no dice “mi esposa tiene la culpa” “ni mi marido tiene la culpa” ni “mi abuela tiene la culpa” ni “mis hijos tienen la culpa” esa persona dice: “si sufro es porque el creador así lo dispuso” “me merezco este sufrimiento, nadie tiene la culpa” el creador no se equivoca nunca. Amén